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Sportiva celebra su hexacampeonato 
con homenajes y promesas de ayuda 
El plantel femenino itálico ha sido celebrado tanto en 
la Cámara de Diputados como en el municipio porteño. 

Nicolás Arancibia Bórquez 
nicolas.arancibiaQestrellavalpol 

1 plantel femenino de 
Sportiva Italiana, que 
hace unas semanas se 

coronó como flamante he- 
xacampeón del básquetbol 
nacional, fue aplaudido de 
pie por todos los integran- 
tes dela Cámara de Diputa- 
dos en la jornada del mar- 
tes. Este homenaje, impul- 
sado por los parlamenta- 
rios Andrés Longton, Carla 
Morales y Ximena Ossan- 
dón, llegó a coronar unase- 
rie de hitos tras ganar nue- 
vamente el título. 

Sergio Romano, presi- 
dente del elenco porteño, 
sostuvo que “las niñas tu- 
vieron un merecido home- 
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LOCALÍA EN VIÑA DELMAR 

Ayer comenzó a disputarse la Liga Nacional de Básquetbol mas- 
culina 2025, y Sportiva Italiana, elenco que clasificó a los playoffs 
dela última edi 

  

, debutará mañana a contar delas 19.30 ho- 

ras ante Universidad Católica. Los porteños, sin embargo, ejer- 
cerán su localía en el Gimnasio Municipal de Viña del Mar ya que 
“el Fortín Prat no se encuentra disponible producto de los arre- 
glosque sele están haciendo. Por lo mismo estos primeros par- 
tidos como dueños de casa los jugaremos en Arlegui, agrade- 
ciendo por supuesto a a Manuel Espinoza, de la asociación deVi- 
ña, por habernos ayudado a solucionartodo”, indicó Romano. 
  

naje, las jugadores conta- 
ron lo que hacían y cómo 
lo hacían, les dieron rega- 
los, y el diputado Longton 
se comprometió a gestio- 
nar ayuda económica. Es 
una idea que hay que ate- 
rrizar, pero estamos muy 
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felices y esperando que to- 
do salga bien”. 

Andrés Longton, justa- 
mente, añadió que las ju- 
gadoras “han tenido que 
dar una lucha muy dura, 
teniendo pocos apoyos y 
financiamiento para po- 

     

LAS MONARCAS DEL BÁSQUETBOL FEMENINO EN CHILE FUERON APLAUDIDAS EN EL CONGRESO. 

der dedicarse plenamente 
alo que más aman, que es 
el básquetbol. Y aún a pe- 
sar de eso lograron objeti- 
vos que son muy difíciles 
de conseguir, y en ese sen- 
tido el deporte femenino 
necesita un apoyo real y 
permanente. No puede ser 
que tengamos estas bre- 
chas aún que son incom- 
prensibles entre los hom- 

bres y las mujeres desde el 
punto de vista del comple- 
mento que hay con los es- 
tudios y el deporte oel tra- 
bajo yel deporte”. 

Durante la semana pa- 
sada, además, las itálicas 
fueron hasta la municipa- 
lidad de Valparaíso, instan- 
cia en la que según cuenta 
Romano, “nos recibióla al- 
caldesa Camila Nieto, 

quien no solo felicitó a las 

jugadoras, sino que ade- 
más conversamos sobre la 

manera en la que el muni- 
cipio nos puede ayudar pa- 
ra este año. Hay una reu- 
nión pendiente para ver 
con cuánto nos pueden co- 
operar y también determi- 
nar si este aporte, que agra- 

decemos un montón, pue- 
de ser permanente”. O 

  

Almirón no autorizó ausencia de 
Falcón y espera aclarar su situación 
De menos a más ha escala- 
do la ausencia de Maximi- 
liano Falcón con el resto del 
plantel en la finalizada pre- 
temporada de Colo Colo en 
La Serena. El técnico de los 
albos, Jorge Almirón, reve- 
16 ayer que no habló con él 
y que no le dio ningún per- 
miso especial a “Peluca” pa- 
ra que no esté con el resto 
de los compañeros, mien- 
tras que Arturo Vidal evitó 
meterse en ese tema. “No 

sabemos nada. Hay que 
preguntarle a Aníbal Mo- 
sa”, dijo. 

En el aeropuerto de San- 
tiago, luego de arribar dela 

pretemporada, el técnico 
albo comentó la situación 
del zaguero uruguayo que 
sigue en su país sin entre- 
nar con Colo Colo. “Más 
tranquilo voy a hablar con 
el presidente (Aníbal Mosa) 
a ver qué sigue”, comenzó 
diciendo Almirón. 

“No hablé con Falcón, 

porque quería ver cómo es- 
tá todo, noquiero adelantar 
nada, quiero hablar tran- 
quilo y ver la situación real. 
No hemos hablado, no pidió 
autorización para ausentar- 
se. Siempre es mejor tener 
el plantel completo, es un 
jugador importantísimo pa- 
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DISPONIBLES TODOS LOS días y 
feriados diciembre agencia angie 

A pensando enti 24 hrs Chicas aelec- 
Ar ción +56993553807 

QUILPUÉ ALMENDRA'S, CARI- 

ENTONCES ESTE ÑOSA, complaciente, indepen- 
diente, lugar propio. Fono: ESPACIO ES EFECTIVO | ón, 

  

ScoLocoLo 

ELTÉCNICO DE COLO COLO. 

ra el equipo y la gente,pero 
espero que se pueda resol- 

ver”, añadió. 
La cosa es así: desde 

Blanco y Negro dijeron que 
había una oferta por “Pelu- 
ca”, pero el representante 
Gerardo Arias aseguró que 
estas palabras afectaron al 
defensor. Sin embargo, no 
aclarósi pretende o no salir 
del Cacique. Y es que una 
supuesta llamada del Inter 
Miami de Lionel Messi, ha- 
bría seducido al jugador. 

“Después que un equipo 
sale campeón, todos exigi- 
mos un poco más”, comen- 
tó Almirón. O
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